

2022年9.10月期活動報告書



こんにちは。この活動報告書に目を通していただきありがとうございます。
少しでも自分のしている活動がご理解いただければ幸いです。ぜひご一読ください。

1.Motor Sport

今シーズン帯同させて頂いているFIA-F4では、9月に仙台で、10月には大分でレースが行われました。10月のレースには大学の都合上参加できませんでしたが、仙台でのレースでは見事チームがポイントを獲得しました。

既に来年の参戦に向け、活動を開始しています。少しでも多くのチャンスを掴みたいと考えておりますので、どうかご支援のほどよろしくお願い致します。

2.Univer City

9月の5日～10日に、学生フォーミュラ日本大会が静岡県エコパで開催されました。

動的審査では4種目中3種目で3位以内を獲得するなど良い成績でしたが、静的審査での点数の悪さが響き、総合では8位となりました。これで学部4年生は活動終了となり、現3年生がリーダーとなって新体制で活動してまいります。動的審査の良さをそのままに、静的審査の点数を上げ総合優勝を目標に1年間活動して参ります。

また10月の初めには他大学との交流会でもあるマーケティングインカレが行われました。12月の最終発表に向け、更に調査と分析を行っていきます。



3.Personal

1日でやるべきことが増え、最近は主にスポンサー様関連の資料を制作したり、大学の専門科目の勉強で大半を過ごしています。ホームページは担当との打ち合わせも大詰めに入り、そろそろ公開予定です。



4. Event

U20のイベント企画、運営では、10月半ばに無事名古屋市北区区民祭でのブース出展に成功しました。当日はたくさんの方にご来場頂き、誠にありがとうございました。

11月に入るとシーズンも終わり、来シーズンに向けて本格的に動き出す事となります。FIA-F4参戦に向け、そしてその先の活動に向け精進して参りますので、引き続きよろしくお願い申し上げます。